

NUEVAMENTE VENGO YO COMO TROMPETA A RECORDARTE QUE TE ARREPIENTAS DE TUS PECADOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de diciembre de 2021

Canal: Ismael Castán García

NUEVAMENTE VENGO YO COMO TROMPETA A RECORDARTE QUE TE ARREPIENTAS DE TUS PECADOS, SÍ, ARREPIÉNTETE DE TUS PECADOS, ES EL TIEMPO QUE DEBES ACTUAR COMO HIJO UNIGÉNITO, COMO EL DIOS TODOPODEROSO PARA SER LIBRE Y CONVERTIRTE EN LA SALVACIÓN.

[20211205-2] Benditos seas en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, queridos hermanos, os vengo a través de ti, porque esa es la voluntad de crecimiento de todo aquél que busca y tiene que encontrarse en lo más interno. Yo Soy la luz que ilumina toda tiniebla, Yo Soy el amor que ama a todo por igual, Yo Soy la sanidad que habita en tu corazón, Yo Soy el Dios que he formado al Hijo en la verdadera imagen y semejanza del Todopoderoso.

Hoy quítate la venda que os te has puesto de existencia en existencia, en creer que hay un Dios fuera de vosotros, hoy es el tiempo y el lugar para sentirte, para verte, para gustarte, para oírte y para olerte qué tan bello y maravilloso es mi Padre a través de ti, el Padre-Madre-Dios que ama todo por igual. Hoy es el tiempo que te conviertas en la libertad divina a través de la salvación e ilumines al cosmos, al universo, la luz verdadera que irradia de lo más interno al externo, que es mi Padre a través de vosotros.

Queridos hermanos y hermanas que te encuentras en este redil y vienes a encontrarte a ti mismo como el amor verdadero, Yo Soy el Amor, Yo Soy la Paz, Yo Soy el Dios en lo más interno, Yo Soy la Sanidad, Yo Soy el Doctor, Yo Soy la Paz, la paz que buscas vosotros para ser libre de tus pecados. Es el tiempo que te conviertas en la llave y abras los candados de las ataduras que has convertido en tu vida, es el tiempo que creas en ti mismo que hay un Dios Todopoderoso que habita en lo más interno del Yo para ser salvo en espíritu y en verdad. Hoy es el tiempo que destruyas todos tus karmas, tus karmas que te detienen en tus propias formaciones como creador de tu propia vida, hoy es el día que liberes tu verdadera identidad del arrepentimiento y el perdón, arrepiéntete, querido hermano.

Queridos hermanos, queridas hermanas, encarnados y desencarnados, **nuevamente vengo Yo como trompeta a recordarte que te arrepientas de tus pecados, sí, arrepiéntete de tus pecados, es el tiempo que debes actuar como Hijo unigénito, como el Dios Todopoderoso para ser libre y convertirte en la salvación.** Yo Soy el pan sin levadura, Yo Soy el agua de vida y todo aquél que crea en Mí os tendrá vida eterna. Queridos hermanos, no te engañéis que nadie te ve en tu vida cotidiana, no te engañéis, Yo Soy entre vosotros, Yo Soy el ojo avizor que mira a vosotros y se quién eres. Porque como acabo de hablarte, te conozco y sé quién eres y qué buscas, pero si buscaras, te buscaras a ti mismo y buscaras tu verdadera identidad en este tiempo, en este tiempo te buscaras como eres vosotros, ya no desconfiarías de ti, ya no dudarías de mi Padre que es el único que sana a todo aquel que cree estar enfermo o se siente enfermo en espíritu y verdad, sería la resurrección y el verdadero nacimiento de una criatura arrepentida de sus pecados y vuelve a convertirse en la vida eterna, al verdadero Dios que mi Padre está siempre está entre vosotros.

¿Qué tanto te cuesta para amarte, para entenderte? Por qué creéis por fuera lo que tienes vosotros en lo más interno, si tú eres el Dios universal, el Dios Verdadero para llegar al reino de vuestro Padre Dios. Cuando os dije, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y nadie llega al Padre, sino a través de Mí. No hablaba de Mí, cuanto estuve en cuerpo entre vosotros, no hablaba de Mí, hablaba Yo de vosotros como hermano, porque vosotros eres el que hoy necesitas comer del pan, convertirte en él y así todo aquel que te pida os le deis. Conviértete en el vino, en la sangre, en la copa rebosante y todo aquel que os tome de él se convierta, en el nombre de mi Padre se convierta en el Hijo que hoy eres en espíritu y en verdad. Queridos hermanos y hermanas, ¿qué buscas si todo lo tienes?, ¿por qué te desconoces?, ¿por qué dudas de ti teniéndolo todo si tienes a mi Padre en lo más interno de tu corazón?, ¿por qué te admiras de todo aquél que logra ser un SER maravilloso si tú puedes ser igual como tu hermano que deja todo y está conmigo? Hoy es el tiempo que aprietes bien tus sandalias y camines el verdadero camino que es estrecho, pero maravillosos al final. ¿Hoy por qué pierdes tanto tiempo buscando a mi Padre Dios, si Él está contigo en lo más interno de tu Yo Corazón? Hoy es el tiempo que destruyas todo lo que te detiene para convertirte en el verdadero cambio, destruye el miedo y ser valiente en espíritu y verdad. Cuando os destruyas eso que acabo de decirte, el miedo de ser libre; cuando os destruyas aquello, te darás cuenta que perdías el tiempo nada más creyendo en aquello y no creyendo en vosotros que puedes todo hacerlo a la voluntad de mi Padre, a la ley de mi Padre.

Te doy de lo que pides, si vosotros pidieras más, más te daría Yo para que te descubras que no hay un Dios fuera de vosotros, mi Padre es el que habita en vosotros, el verdadero amor universal, el que cuando os lo aceptéis que a través de la luz verdadera, el verdadero cuerpo te darás cuenta de lo que eres. Hablo de ti, porque tú eres el que buscas, pero búscate a ti mismo, no busques a un Dios fuera de vosotros, busca la sanidad de tu espíritu, la salvación del espíritu, porque la salvación es única y verdadera. Y si hoy no descubriste en el tiempo que estuve entre vosotros y te mostré la salvación del espíritu, hoy es el tiempo que trabajes el campo y siembres para que coseches el día de mañana este verdadero amor que vengo Yo a recordarte que eres. Sí, Soy tu Hermano Mayor, el Hermano que ayer estuvo entre vosotros y no conociste; y si no me conociste como Hermano, aun vosotros no te conoces.

No todo aquel que me diga Señor, Señor entrará el reino de los cielos. Por eso estás aquí, querido hermano, para que te des cuenta que tú eres todo, el Todopoderoso que buscas, si en verdad vinieras como la puerta abierta de tu hogar, de tu templo verdadero, de tu espíritu, en realidad te darías cuenta que la ayuda no es para nadie más que para ti, el hijo que está prófugo y viene al redil arrepentido de sus pecados y en torrente se le gratificará a la voluntad de mi Padre, con el manjar de manjares. Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras aquí, hoy no busques tesoros donde el ladrón, la hormiga y el orín corrompen, búscate a ti como el tesoro verdadero de mi Padre, en donde todo lo que hay en este mundo nada corrompe en el reino celestial. Queridos hermanos, hoy que estás aquí mirándote, acuchándote, hoy que estás aquí sintiéndote como los cinco sentidos que mi Padre ha dejado en vosotros para que así te liberes y seas el Dios verdadero, el Hijo unigénito al que ha heredado a todos por igual.

Queridos hermanos, me da gusto que estés conmigo, me da gusto que compartas este pan sin levadura de mi Padre, me da gusto que reconozcas que mi Padre habita en tu corazón y Él es el único que libera a toda aquella alma, hijo arrepentido y muestra su verdad a través de los hechos. Si hoy se amaran a sí mismos, si se amaran a sí mismo, queridos hermanos, y amaras a tu prójimo como a ti mismo, qué tan grande sería el torrente a la voluntad de mi Padre. Escucháis nada más por escuchar a través de tus oídos materiales, a través de los oídos de tu cuerpo, pero si abrieras tu corazón y escucharas el palpar de tu Yo, estarías de espíritu a espíritu a través del Gran Yo Soy.

Hoy eres libre, mi Padre ha heredado tanto en vosotros, siempre habita entre vosotros, pero tienes que cambiar, querido hermano, tienes que mostrarte a ti que eres también un hijo obediente, un hijo arrepentido de sus pecados y hoy te arrodillas, te perdonas y dejas de ser pecado y tus pecados serán perdonados. Levántate, querido hermano, en el nombre de mi Padre os te digo levántate y sígueme, sigue convirtiéndote en el camino verdadero que eres, en esa verdad que eres vosotros.

Recuerda si quieres saber de ti, de dónde has venido y a dónde debes de regresar, pero tienes que trabajar primero. Hoy el Dios Todopoderoso está siempre entre vosotros, y hoy me preguntas de pensamiento a pensamiento o de espíritu a espíritu o como os deseéis vosotros comunicarte con la verdadera energía del amor, hoy te digo que es el tiempo que se unan de la mano y estén juntos siempre y que la presencia de mi Padre siempre ilumine tu camino que donde pongas tus pasos como hijo para demostrar con hechos que no está fuera de vosotros el Todopoderoso, el amor universal, el que cambia la criatura arrepentida, sí, la criatura arrepentida, el que hoy perdona y se convierte en el perdón y deja de ser pecado y sus pecados serán perdonados.

¿Hoy qué deseáis vosotros? Dime, querido hermano, ¿qué deseáis vosotros para ti? Hoy es como todos los días que te reúnes aquí a escucharme, pero qué te queda a vosotros, cuando os llegas a tu casa y ves a tus hermanos que hoy son tus hijos, ¿qué les das vosotros?, ¿qué muestras del cambio si en verdad estás conmigo, querido hermano? Yo no soy juzgador de vosotros, vos sois juzgadores de vosotros mismos. Yo no Soy juzgador de vosotros mismos, porque vosotros eres el juez de sí mismo, porque vosotros eres el que siembras y cosechas el día de mañana. La mesa está servida de semillas del amor, tomad de ellas y siembra para que el día de hoy muestres la luz de vuestro Padre en el camino verdadero que mi Padre es entre vosotros, la sanidad del espíritu eres vosotros, hoy mi Padre irradia siempre entre vosotros, aunque no lo veas, aunque no lo sientas, Él siempre está a la vanguardia de vosotros pendiente en cada momento como tu corazón material palpita en tu cuerpo, así es mi Padre entre vosotros.

Hoy pediste esto y aquí lo tienes servido, llévalo contigo y come del pan verdadero que habita en tu corazón, es el pan que siempre ha estado aquí en esta mesa para cuando os deseéis cambiar comas de él y seas una nueva criatura. Quisiera darte mucho de lo que hoy en realidad vienes a preguntarte en ti mismo, pero siempre te he dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños. **Hoy abre los ojos de tu cuerpo y mira alrededor de vosotros, no tengas miedo, ese cuerpo no debe obligar a vosotros a hacer las cosas, pero cuando busacas un verdadero cambio y a través de la humildad del Espíritu Santo y si te conectas de espíritu a espíritu, no es el cuerpo el que te habla, sino la conciencia divina que habita en tu corazón y ese es el Todopoderoso.** Y hoy mírate cómo estáis, y a como estáis por fuera, estáis por dentro, querido hermano. Es el tiempo del verdadero cambio y cámbialo a través de la disciplina, la disciplina universal, amorosa de mi Padre. Cuando os descubras todo aquello, habrá un cambio en este lugar, en este redil y cuando salgas de él saldrás con la frescura, la riqueza verdadera de mi Padre en lo más interno de tu Yo Corazón.

Querido hermanos y hermanas, Yo Soy el mismo de siempre el que está en lo más interno de tu Yo, a como me llames, a como os me pidas Yo siempre estoy entre vosotros. **Pero hoy siempre vengo a vosotros para recordarte que es el tiempo que cambies, cambies de forma, cambies de las malas influencias que has formado y construyas el reino en tu corazón, en tu universo, en tu cosmos.** ¿Sabéis que eres el alfa y el omega, verdad, el principio y el fin? Úsalo para ti, conviértelo en ti a la voluntad de mi Padre que ha heredado a vosotros. Hoy no tengas miedo, no tengas miedo por ser salvo en espíritu y verdad. Hoy todo aquél que viene aquí a este redil es para conocerse a sí mismo, amarse a sí mismo y mostrarse a sí mismo que todo lo puede en la voluntad de mi Padre Dios. Porqué, ¿quién con mi Padre, querido hermano? Si Él lo sabe todo y lo mira todo y os conoce a todos por igual, hoy estas palabras te hacen falta a vosotros, porque no debes de temer al Padre Dios, debes de temer de las cosas que tú hagas con el poder que mi Padre ha heredado a vosotros, no te autodestruyas por sí mismo, querido hermano, constrúyete en el reino maravillosos que hoy es para vosotros y por los siglos de los siglos.

La mesa está servida, quisiera que me preguntaras de pensamiento a pensamiento, de espíritu a espíritu, cuando os lo logres estaremos juntos siempre. **Yo estaré contigo siempre, aunque no me veas, aunque no me sientas, pero cuando os te quitéis la venda de tus ojos, lo primero es que te mires a vosotros mismos quién eres y para qué estás aquí, para mostrar la salvación a tu hermano, sí, queridos hermanos, como Yo lo mostré a vosotros en aquéllos tiempos. ¿Qué tienes que hacer para ser salvo en espíritu y en verdad? Mientras vosotros no hagáis eso, engaños siempre estarás. Porque vine a mostrarte a ti como hijo la verdadera salvación del Espíritu Santo y a ti vengo siempre,**

porque Yo no vengo a justos, sino a pecadores, y hoy es el tiempo de limpiar tu casa, limpiarla y ser puro en espíritu y en verdad y estar conmigo, querido hermano; al estar conmigo es porque SOMOS UNO a la vez, UNO en el nombre de mi Padre, en el nombre de mi Padre, UNO a la vez, un reino es el único que existe y hoy aquí lo tienes frente a vosotros y siempre lo tendrás en lo más interno de tu Yo Corazón. Esto es tuyo, come de él, come, aliméntate porque hambre tienes en espíritu y verdad.

Queridos hermanos y hermanas, tengo para darte lo tuyo, quizás por infinidad, pero como acabo de decirte, la mies es mucha, los odres muy pequeños. Pero cuando os comiences a caminar el verdadero camino, con hechos muestras lo que eres, hechos y no palabras. La bendición de mi Padre esté siempre entre vosotros, bendito eres en su nombre, porque benditos siempre serás aunque hagas lo bueno y lo malo, bendito eres en el nombre de mi Padre. Yo a través de este cuerpo y a través del que tienes vosotros, esta es la voluntad de mi Padre en esta mañana de luz y la voluntad de vosotros como hermanos. Para siempre, queridos hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.